

ANIVERSARIO



Carlos Martín, Sergio Martín, Francisco de la Torre, Paqui Cruzado, Germán Martín y José Antonio Martín.



Entrega del reconocimiento a Germán Martín por parte de los trabajadores de Macrun.

CUATRO DÉCADAS DE EMPRESA EN FAMILIA

SUR

Más de 250 personas celebraron la pasada semana el 40.º aniversario de la empresa Macrun, que se desarrolló en la Terminal de Cruceros de Málaga y contó con la presencia de autoridades, amigos y representantes de la sociedad malagueña. Cuatro décadas de un proyecto familiar y empresarial que se inició con su fundador, **Germán Martín**, en el año 1976.

Macrun es una compañía especializada en la comercialización de maquinaria industrial para lavandería y tintorería. Además, según destacaron sus propietarios durante el acto de celebración, cuenta con otras líneas de negocio secundarias que tienen el objetivo de ofrecer un servicio integral a clientes, mediante la venta de equipamientos auxiliares de lavandería, consumibles y accesorios de tintorería.

El evento del 40.º aniversario arrancó con unas palabras del anfitrión, Germán Martín, quien cedió el testigo al alcalde de Málaga, **Francisco de la Torre**, que felicitó a la empresa por su trayectoria. **Sergio Pastor** fue el en-



Isabel Zaragoza, Inma Márquez, Jorge Martín y Joaquina Cazorla.

cargado de pronunciar la ponencia corporativa y el actual gerente de Macrun, **José Antonio Martín**, cerró la ronda de intervenciones antes de dar paso a la entrega de menciones. En los diferentes discursos corporativos se destacó la trayectoria de la compañía, marcada por el esfuerzo,

la calidad de los servicios y productos, así como una excelente atención al cliente y cuidado del equipo de trabajo.

Uno de los momentos más emotivos de la jornada llegó con la entrega de reconocimientos. La empresa quiso tener un gesto de gratitud con la labor de los



Iván Colombo, José Núñez, Pepi Navarro y Mauro Cazzola.

proveedores, clientes, y personal de la empresa y de forma simbólica se entregaron unas menciones a representantes de cada uno de los sectores. Germán Martín fue el encargado de hacer entrega de estas distinciones.

Del mismo modo, la Asociación de Tintoreros quiso distin-

guir la labor de Macrun con una placa y los trabajadores de la empresa hicieron lo propio con un recuerdo para Germán Martín.

Finalizado el acto oficial, los fundadores y personal de Macrun disfrutaron junto a los invitados de un cóctel que contó con música en directo.



ST. GEORGE'S SCHOOL
A British EDUCATION

DISFRUTA DE NUESTRO CAMPAMENTO DE VERANO

Summer School
100% inglés

ABIERTO EL PLAZO DE INSCRIPCIÓN
PARA QUINCENA O MES DE JULIO

Infant Summer School
3-5 años.
Días de juego y diversión con profesores nativos, talleres, manualidades, deportes...

Junior Summer School
6-12 años.
Programa adaptado a esta edad con profesores nativos con inmersión en inglés.



St. George's School of Málaga. Avda. Centaurea 8, (Urb. Cerrado De Calderón) 29018 Málaga. Telf. 952 290 149 / sec2.malaga@stgeorge.es / www.stgeorge.es.